
 

 

EL SECTOR DEL VINO EXPRESA SU “ABSOLUTA DECEPCIÓN” CON 

EL GOBIERNO DE LA RIOJA POR LA FALTA DE CONCRECIÓN Y 

CELERIDAD ANTE LA CRISIS DE EXISTENCIAS DE LA DOCA RIOJA 

 

Logroño, 28 de abril de 2023. Las organizaciones riojanas representadas en el Pleno del 

Consejo Regulador y en la Interprofesional del Vino de Rioja (FECOAR, ARAG-ASAJA, 

UAGR, UPA, GRUPO RIOJA, ABC y Bodegas Familiares) han expresado hoy su “absoluta 

decepción con el Gobierno de La Rioja por la falta de concreción y celeridad ante la crisis 

de existencias de la DOCa Rioja” tras el encuentro que, a petición propia, han mantenido 

con la presidenta del Ejecutivo Regional.  

En concreto, el sector ha lamentado que más de un mes después de que se aprobase en 

sesión plenaria, por una mayoría de un 90%, un Plan para la Recuperación del Equilibrio 

que tenía como condición indispensable la aportación de fondos por parte de las CCAA 

que están incluidas dentro de la Denominación para poderse llevar a cabo, el Ejecutivo 

regional, a diferencia de lo que ha hecho el País Vasco, “siga dando largas en la aplicación 

de la medida de apoyo a la destilación para la que ni siquiera hay un compromiso de 

fondos propios”.  

Una situación que está generando un “agravio comparativo” con Comunidades 

Autónomas como País Vasco” desde donde se ha actuado de forma diligente, apostando 

por un sector que genera riqueza en sus pueblos y tiene un papel social muy 

importante”. “Es obvio que es esto mismo lo que hubiésemos deseado que sucediese 

en La Rioja, más si cabe después de todas las reuniones y contactos a diferentes niveles 

que se han mantenido con el Gobierno de La Rioja desde hace más de tres meses”, 

apuntan.  

Para las organizaciones, la ayuda de vendimia en verdad es una medida complementaria 

que, sin embargo, “no es suficiente porque solo actúa en la producción de este año, 

cuestión que se ha venido advirtiendo desde el pasado mes de enero”.  

Por este motivo, han recordado la urgencia de poner en marcha la  destilación como una 

medida que beneficia a toda la cadena, especialmente a los viticultores que son el 

eslabón más vulnerable, y que el sector vienen reclamando de forma urgente para evitar 

que no se hunda el mercado del vino y que pueda entrar la uva en bodega en la próxima 

vendimia.  

En este sentido, han manifestado su “sorpresa” porque la presidenta Concha Andreu, a 

estas alturas, “vuelva a pedir los datos que las administraciones de las tres Comunidades 

Autónomas ya conocen desde hace tiempo al estar presentes, como invitadas, en los 

plenos de la Interprofesional donde se han compartido y analizado todas las cifras”. 



 

Por ello, las organizaciones representativas del sector en La Rioja reclaman al Gobierno 

regional “urgencia en la concreción y aplicación de la medida de destilación, evitando 

de esta manera no solamente la agudización del problema que afecta al sector, sino 

también evitar acabar con la unicidad de Rioja”.  

 

 


